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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Besteht eine Arbeitsgruppe von Vertretern der Berufsschulen des Landkreises 
Kassel und der Stadt Kassel sowie dem Staatlichen Schulamt und den 
jeweiligen Schulträgern? 

2. Wenn ja: 
2.1. Welche Aufgabe/Ziele hat diese Arbeitsgruppe? 
2.2. Wer ist Mitglied in der AG? 
2.3. In welchen Abständen tagt die AG? 
2.4. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit in der AG zwischen den beiden 

Schulträgern Kassel Stadt und Landkreis aus? 
2.5. Wie ist der aktuelle Stand zur Abstimmung der Schulentwicklung im 

Landkreis und der Stadt? 
 
 
Die Anfrage ist von Amtsleiterin Steinbach – Schulver-
waltungsamt - beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


